



#PORREFORMAALEJÉRCITO

Rompe AN con Alito

ACUSAN QUE TRAICIONÓ LOS
ACUERDOS Y CONSENSOS DE
LA ALIANZA VA POR MÉXICO

POR I. MENDÍVIL Y M. ZAVALA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, dio a conocer que su partido rompió relaciones con Alejandro Moreno, dirigente del PRI, por traicionar a la alianza, al impulsar y aprobar la reforma que prorroga hasta 2028 la permanencia de las Fuerzas Armadas en labores de Seguridad Pública.

Incluso, durante la toma de protesta de Esteban Villegas como gobernador de Durango, Cortés Mendoza no le dirigió la palabra a Moreno Cárdenas, algo que llamó la atención en el acto protocolario.

En entrevista, Marko Cortés explicó que han dicho con "claridad que no habrá ya relación porque ya se perdió la confianza con la dirigencia nacional del PRI, porque se deshonró la palabra y se incumplieron los acuerdos".

Agregó que van esperar la votación de la reforma en el Senado para decidir si rompen totalmente la alianza Va por México.

"Nosotros estaremos observando cómo votan los y las

TIENEN
SUS
PUNTOS

- Moreno impulsó la permanencia del Ejército en labores de seguridad.

- Sus aliados no estuvieron de acuerdo con esa reforma.

- AN y PRD indican que los priistas claudican y se contradicen.

2021

FORMALIZARON ANTE EL INE SU ASOCIACIÓN.

4

PROCESOS ELECTORALES EN COALICIÓN, ESTE AÑO.

senadoras del PRI, esperamos que sean consistentes con lo que han dicho hasta ahorita, que van a votar en contra, y a partir de ahí, yo convocaré a los órganos del partido para que, en su momento, podamos tomar una definición", declaró el panista.

En el Centro de Convenciones Bicentenario estuvo la diputada federal por Durango, la priista Yolanda de la Torre, autora de la iniciativa de la discordia, a quien también evitaron los panistas locales y nacionales; sin embargo, trascendió que no le preocupó el desaire, pues goza de una gran amistad con el nuevo gobernador.

Esteban Villegas, de extracción priista, logró el triunfo con la alianza Va por Durango, integrada por PAN, PRI y PRD.

De acuerdo con la dirigencia estatal del tricolor, la coalición se mantiene en Durango. De hecho, Esteban Villegas cumplió con el acuerdo de integrar en su gabinete a personajes de los tres partidos. ●



• **UNIÓN.** El bloque blanquiazul, en la toma de protesta de Esteban Villegas.